

Une journée noire en perspective

Les syndicats parient sur une démonstration de force pour “peser sur le budget”, titre **Les Echos**, qui prévoit une journée d'action fortement suivie dans les transports. Une partie du pari est déjà gagnée pour les organisations de salariés : faire mieux que le mouvement « Bloquons tout ». Tous les regards se tourneront vers les mobilisations contre la réforme des retraites de 2023 pour évaluer le succès de la mobilisation. **Frédéric Souillot (FO)** estime que "la mobilisation va être forte, très forte" car la gronde sociale est grande. Jean-Claude Mailly souligne qu'il y a une volonté chez les militants syndicaux de réussir le coup du 10 septembre, pointant une vraie colère et un ras-le-bol général face à la séquence politique. **François Hommeril (CFE-CGC)** précise que notre sujet n'est pas la chute de François Bayrou, mais l'abandon de la politique d'Emmanuel Macron. A quarante-huit heures de la mobilisation, 250 manifestations avaient été déclarées, un nombre qui devrait encore augmenter.